

Neuchâtel, le 27 janvier 2026

La Ville consulte la population sur sa politique culturelle

Quelle politique culturelle pour demain ? Dans une démarche inédite, la Ville de Neuchâtel a décidé de recueillir l'avis des habitant-e-s sur leurs expériences, points de vue et idées, afin de mieux comprendre les attentes de la population. Un sondage en ligne est ouvert jusqu'au 22 février 2026, avec de jolis prix à gagner.

Le Service de la culture souhaite associer la population neuchâteloise ainsi que les collaborateurs et collaboratrices de la Ville de Neuchâtel à l'élaboration de sa politique culturelle 2026-2030. Cette démarche participative, menée durant le premier semestre 2026, vise à offrir un espace d'expression ouvert à toutes et tous, à encourager l'engagement ainsi que la créativité de l'écosystème culturel neuchâtelois.

Votre avis nous intéresse !

Du 27 janvier au 22 février 2026, la Ville de Neuchâtel invite donc la population à répondre au sondage en ligne sur la plateforme ParticipoNs (accès direct sans inscription). Cette consultation a pour objectif de recueillir une grande diversité de points de vue, d'expériences et d'idées, afin que la future politique culturelle reflète au mieux les réalités de toutes et tous. Le questionnaire, gratuit et anonyme, ne prend qu'environ 5-7 minutes. Les réponses contribueront à construire la future politique culturelle de la Ville de Neuchâtel. Sur demande, des exemplaires papier du sondage peuvent être mis à disposition.

Un Abo 4 jours à Festi'neuch et d'autres prix sont à gagner par tirage au sort. Les personnes désireuses d'y prendre part seront invitées à communiquer leurs coordonnées.

Lien vers le sondage : <https://participons.ch/processes/politiqueculturelle2630/f/256/>

→ Pour plus d'informations : <https://www.neuchatelville.ch/monde-culturel/politique-culturelle-2026-2030>

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Gaëlle Métrailler, cheffe du service de la culture, 032 717 79 05 - gaelle.metrailler@ne.ch